
邯郸市人力资源和社会保障局

是否同意公开：是

办理结果：A

邯人社案字〔2023〕 57 号

市人力资源和社会保障局

对政协邯郸市第十三届委员会

第三次会议第268号提案的答复

杨旭东委员：

您提出的“关于破解就业难与招工难建议”收悉，经研究，现

答复如下：

一、沟通联系情况

二、相关工作开展情

感谢您对我市就业工作的关心与支持，前期，经与您沟通，

进一步了解到您作为企业届的政协委员，关注的重点是高校毕业

生就业和民营企业用工问题，您对当前存在的高校毕业生就业难

和招工难以及我市企业用工和高校毕业生就业提出了很好的建

议，我们将在今后的工作中加以改进。

况

近年来，市人力资源社会保障部门全面落实就业优先战略，
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